



Arranca el curso en los institutos de La Vila para un total de 1.508 alumnos

Este curso hay un 9% más de alumnos que en el curso pasado en los institutos Malladeta, Marcos Zaragoza y el nuevo Instituto número 3 de La Vila

Los centros educativos de enseñanza secundaria de Villajoyosa empezaron ayer (martes, 15 de septiembre) el nuevo curso 2009-2010 con un incremento de alumnos del 9% respecto del pasado curso 2008-2009. El total de alumnos que cursarán sus estudios de secundaria este curso (2009-2010) en los institutos de La Vila es de 1.508 estudiantes. La Concejala de Educación, M^a Milagros Cantó, ha querido señalar que "ayer (martes 15 de septiembre) se celebró la presentación del curso 2009-2010 habiendo 14 jóvenes por reubicar, pero a mitad de mañana ya tenían un centro educativo asignado. Por lo tanto, hoy (miércoles 16 de septiembre) se ha producido la total normalización del inicio de curso, dando comienzo las clases." El nuevo Instituto nº 3 albergará este curso 2009-2010 a 203 alumnos de E.S.O. El Marcos Zaragoza da cabida a 332 alumnos de E.S.O. y a 95 de Bachillerato. Por su parte, el Instituto Malladeta ha recibido un total de 878 estudiantes, de ellos 693 alumnos son de E.S.O. y 185, de Bachillerato. Además, M^a Milagros Cantó ha destacado que "desde el Ayuntamiento nos sentimos orgullosos de haber mejorado la infraestructura educativa del municipio y de que más de 200 alumnos de E.S.O. hayan empezado este curso en el nuevo Instituto nº 3".

Noticia publicada el 16 de Septiembre de 2009

Fuente:Fuente Propia

Categoría:Educación.

